

Une joie unique, un bonheur intense : celui de porter un enfant, d'attendre ce bébé qui vit et s'agite en moi depuis presque neuf mois. Un bébé pas programmé mais déjà adoré, chéri et entouré... deux papas ! Une situation peu banale, difficile, mais qui ne m'empêche pas d'être la maman la plus épanouie, la plus confiante. Une petite fille qui aura, disons, une grande famille, mais qui comprendra pourquoi, qui ne sera pas transbahutée d'un parent à l'autre sans savoir pourquoi. L'amour et l'authenticité, voilà ce qui fera d'elle une enfant équilibrée. Oui, une enfant, pas un petit être balancé au milieu des problèmes d'adultes, qui passera à côté des joies de l'enfance. Sans aucun mensonge, elle sera néanmoins protégée et puis elle aura en elle ceci : c'est un bébé d'amour, papa et maman sont d'accord là-dessus. Bref, un état de bonheur qui ne ressemble à aucun autre. Un fait apparemment banal qui pourtant change la vie d'une femme : les petits soucis du quotidien n'en sont plus, tout paraît plus beau, l'amour donne des ailes... Pourtant consciente, je suis sereine, nous nageons dans le bonheur... Et puis, enfin, la certitude d'avoir fait le bon choix il y a de cela quelques mois, le choix de mettre au monde ce bébé tant désiré...